

■ SANTA MARTA



Por la mañana los participantes degustaron churros y chocolate, mientras que a mediodía hubo jeta y vino. | EÑE

Los moteros muestran su lado más solidario

Cerca de doscientos aficionados participaron en el paseo y degustación matinal a favor de un hogar infantil de acogida

EÑE | SANTA MARTA

Los aficionados a las dos ruedas y los vecinos de Santa Marta mostraron su lado más solidario durante toda la mañana participando en la I Jetada Motera que se había organizado a favor de las Carmelitas Teresas de San José, que desarrollan su labor en un hogar infantil de acogida en el municipio.

Así, a primera hora los moteros que acudieron a la Plaza de la Iglesia combatieron el frío con un chocolate con churros, para después partir camino de Alba de Tormes y Fresno Alhándiga en una divertida ruta con sus vehículos.

Tras las dos horas durante las que se prolongó el paseo regresaron a Santa Marta donde el público también pudo disfrutar de una exhibición de las cerca de doscientas motocicletas de gran cilindrada de los participantes. Para los más pequeños también hubo entretenimiento y la orga-

El estreno de la cita para recaudar fondos incluyó una exhibición de motos y para los niños castillos hinchables

nización incluyó un par de hinchables en los que jugaron mientras sus padres admiraban las motos y se sumaban a la degustación gastronómica en la que se realizaba un aporte de 1 euro para la causa benéfica.

Pasada la una del mediodía comenzó la degustación de jeta asada que se sirvió acompañada de un vino para los participantes en la fiesta que había organizado el grupo motorista "A 2 Ruedas" junto con la asociación de Empresarios de Santa Marta y el apoyo del Consistorio. El éxito de la cita y la buena acogida han hecho que los organizadores ya se planteen darle continuidad en nuevas ediciones.



La gala se desarrolló en el salón de los Padres Paúles. | EÑE

Música y talento artístico, ejes del apoyo social a los afectados por enfermedades raras

EÑE | SANTA MARTA

El salón de actos de los Padres Paúles de Santa Marta volvió a llenarse de público que disfrutó con las actuaciones de música y baile, entre otras propuestas artísticas, de la primera edición del 'Talent Showlidario' a favor de la Asociación de Enfermedades Raras de Castilla y León (Aerscy) y Premya (Asociación de Familias de Niños Prematuros y Asimilados de Castilla y León).

La cita contó con una decena de actuaciones muy variadas que incluyeron al Mago Vari, Daniel Bores, Cristian Dream, María & Vicky, Hector Méndez, Rozalén, Ángela Curto, el grupo de baile Santa Susana Garrotin, el C. D. Salmantino de Gimnasia Rítmica y el humor, que estuvo representado con sketch de Pepe Viyuela. El público asistente al evento pudo votar por la puesta en escena que más le gustó.

■ VILLARES DE LA REINA



Animados talleres de manualidades. Las instalaciones del centro cultural de Villares de la Reina han acogido un animado taller de manualidades en el que las mujeres participantes han realizado diferentes objetos de decoración con la técnica de 'scrap'. | EÑE

¡Bonito, eh?
Lotería Navidad Vialia

Y solo lo puedes conseguir en los locales colaboradores de C. C. VIALIA y en las Oficinas de La Gaceta (Avda. Cipreses, 81 y C/ Peña Primera, 18)
Venta en participaciones de 5€ sin recargo. Nº reservado íntegramente para esta campaña (sorteo, 22 de diciembre de 2017). Admón. de Lotería "La 22"

Organiza: **vialia** Colabora: **LA GACETA desalamanca.es** Admon. de Lotería nº 22. C.C. Vialia "Los Dos Patitos" www.vialiasalamanca.es